

La UE elige siete proyectos cántabros sobre innovación

Destaca uno que llevará la conexión a Internet a los núcleos rurales y ampliará su aplicación al abastecimiento de agua

P. CH. SANTANDER

El primer Comité de Programación del Espacio Sudoeste de la UE seleccionó ayer siete proyectos con participación cántabra sobre innovación y medio ambiente, que pasan a una segunda fase de aprobación. En total, han sido seleccionados 31 proyectos de las 168 candidaturas presentadas por las regiones de este área.

Entre los elegidos destaca el proyecto Riega (Red Inalámbrica de Enlaces para la Gestión y Ahorro del Agua), liderado por Cantabria con Portugal como socio. Con él, los ayuntamientos de Saja-Nansa dispondrán de una red de enlaces inalámbricos con tecnología WIMAX y WIFI que, con una conexión a Internet en banda ancha, se aplicará para conseguir una mejor gestión del agua, controlando fugas en la red de abastecimiento y una óptima calidad del suministro, evaluando cuestiones como la concentración de cloro o PH, entre otros.



Agudo (derecha) inauguró la reunión del Comité en Lisboa. /DM

Junto a éste, se ha aprobado en primera fase 'Dinamic', de la Cámara de Comercio de Cantabria y 'Redomic', en el que participa el Grupo Sodercan. En materia medioambiental, 'Sudeau', en el que participa el CIMA; 'Adaptaclima', con la Mancomunidad de Municipios Sostenibles de Cantabria; 'Doms' de la Universidad de Canta-

bria y 'Wat', también con la universidad como socio.

El consejero de Economía, Ángel Agudo, que inauguró en Lisboa este comité, destacó la intensa red de interrelaciones entre las regiones e instituciones que lo componen. Junto a ello, el número y envergadura de los proyectos presentados.

El PP dice que los presupuestos de Educación son «un inmenso error»

Cagigas advierte que no solucionan las necesidades de Cantabria

PILAR CHATO SANTANDER

«Los presupuestos de Educación para 2009 son un inmenso error; van en la dirección equivocada y lejos de mejorar, no dan solución a las necesidades de Cantabria, de la formación, y no apuestan por solucionar la situación de paro». Así describió ayer el diputado del PP José Antonio Cagigas, las cuentas que el Gobierno regional ha diseñado para este departamento para el año que viene. Unas cuentas a su juicio despilfarradoras, de las que enumeró los diez principales errores, «aunque podría dar veinte o treinta», apostilló.

De esas diez razones para oponerse al presupuesto, Cagigas resaltó el «abandono» de la Formación Profesional, cuyo presupuesto decrece un 2%. Advirtió que si no se apuesta por ella no se apuesta por el crecimiento económico ni por el empleo ni por la competitividad empresarial. El diputado insistió en que en estos momentos de crisis y paro habría que hacer un especial esfuerzo en la formación.

Cagigas indicó que se «abandonan» la escuela pública y la concertada, cuyos gastos de funcionamiento sólo crecen un 0,2 y un 0,6% pese a haber más centros. Además, ello contribuye a «complicar» su autonomía por carecer de medios para poner en marcha proyectos e iniciativas nuevas.

«Se mantiene la chapuza de la escolarización de 0 a 3 años» se lamentó Cagigas, quien advirtió que se están privatizando estos servicios y se «expollian» a los ayuntamientos, a los que por tercer año consecutivo se les congela la partida para contratar ayudantes técnicos.

Investigación

El diputado resaltó que los presupuestos «abandonan» la investigación y decrece un 26% la partida para la Sociedad Regional de Investigación y Desarrollo (Idican).

Que no reconocen el esfuerzo, el mérito y la tutoría, ni la dedicación de los profesores, fue otro de los diez errores enumerados por Cagigas, quien también apuntó la falta de un plan de inversiones, ya que «no se especifica ni una sola actuación concreta, ni una sola obra con nombres y apellidos». Destacó además el aumento del 104% de las partidas para pagar los centros que se hacen a



José Antonio Cagigas. /DM

través de la financiación estructurada, lo que les convierte en unos presupuestos «despilfarradores».

PSOE: «Es un alarde de demagogia»

P.CH. SANTANDER

El portavoz del PSOE en el Parlamento, Francisco Fernández Mañanes, indicó que las críticas del PP son «un alarde de demagogia» ya que crece un 5% por encima del crecimiento medio del presupuesto global y «muy por encima» del crecimiento que se produce en esta área en otras comunidades gobernadas por el PP como Castilla-León, donde crece un 2,23%, Valencia un 3,6%; o Madrid donde crece un 1,9%.

Mañanes afirmó que el Gobierno de Cantabria ha «priorizado» la educación y por eso, junto a la sanidad, los servicios sociales y la justicia experimentan un mayor crecimiento. En lo que afecta a la financiación de la Universidad, el presupuesto crece en un 8%. «nada que ver con la penosa situación que atraviesan las universidades madrileñas y valencianas», sentenció.



CUPÓN DE LA O.N.C.E.

Números premiados esta semana

Lunes, 24 - 4088

Martes, 25 - 94040

Miércoles 26 - 12557

Jueves, 27 - 96712

Viernes, 27 - 11005 - S- 057

AHORA TAMBIEN

RESTO COLCHON

EN SANTANDER, c/ ISAAC PERAL, 40 - 42

ARRASAMOS LOS PRECIOS
en artículos descatalogados y procedentes de exposición

COLCHONES



desde
50
euros

CANAPÉS ABATIBLES



desde
195
euros

y mucho,
mucho más

¡... VENGA Y COMPRUEBELO USTED MISMO ... !

ISAAC PERAL, 40 - 42 Tlfno: 942 032 002 - SANTANDER
1º DE MAYO - Peñacastillo - Tlfno: 942 355 146 - SANTANDER